

# Neulinge dominieren den II. Feriencup

Von Jörg Plock (Runde 1 bis 2) und Steffen Bigalke (Runde 3 bis 5)

Mit Jörg Augstein, Jörg Plock und Klaus Trapp nahmen heute drei „Neulinge“ erstmals am Feriencup teil.

Bei sengender Hitze von 35 Grad Celsius fanden sechs Schachspieler den Weg in den Schachraum in Spechtberg. Fünf aktive Spieler und ein Nichtaktiver nahmen am ersten Turnier des II. Feriencups teil. In der ersten Runden blieben Überraschungen aus. Jörg Augstein gewann gegen Steffen Bigalke. Klaus Trapp und Jörg Plock waren gegen Florian bzw. Felix Schmekel erfolgreich. Im Duell der Sieger gelang Jörg Plock in Runde 2 ein voller Punkt gegen Klaus Trapp. Steffen Bigalke und Jörg Augstein besiegten die Gebrüder Schmekel.



Vor der 1. Runde

Auch in den Runden 3 und 4 gab es für die Schmekel`s nichts zu holen. In den anderen Partien gingen die Punkte an Jörg Augstein (Jörg Plock) und Klaus Trapp (Steffen Bigalke). Felix und Florian spielten in der 5.Runde die Führung in den Sonderwertungen aus. Felix gewann und führt nun die U20, U16, U13, und U11 an. Florian tröstet sich mit der Führung bei den vereinslosen Spielern und in der U9. Die beiden Jörg`s (5 bzw. 4 Punkte) sicherten sich durch Schlussrundsiege die Plätze 1 und 2 vor Klaus Trapp (3).



Klaus Trapp (3.), Jörg Augstein (1.), Jörg Plock (2.)